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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

  Ante el llamado del gobernador Miguel Barbosa Huerta para reforzar la seguridad en los mercados municipales, la titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC), Consuelo Cruz Galindo aseguró que la dependencia a su cargo continúa realizando diferentes detenciones donde destaca la venta de drogas.
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ANGELOPOLITANAS

¿Qué acuerdos tiene la secretaria del Trabajo del 
gobierno federal con la empresa Volkswagen? 
En plena 4T, durante esta revisión de salario 
y contrato, sus decisiones son a favor de la 
armadora.

Será el próximo 31 de agosto cuando se realice la 
segunda consulta salarial de la empresa alemana, 

informó su sindicato. El Centro Federal de Conciliación y Registro 
Laboral ordenó realizar una segunda consulta salarial por falta 
de votos, que en su mayoría fueron en contra de la propuesta 
empresarial, finalmente la organización dio fecha y hora.
“El horario para realizar la consulta será de 1:30 a las 21:00 
horas el día 31 de agosto, para que los trabajadores de todos 
los turbos participen, ya que es fundamental que emitan su 
voto”, lo interesante es que el gobierno federal determinó que 
no se lleve a cabo en las oficinas sindicales sino en la planta, 
con lo que pueden inducir el voto a favor del 11 por ciento.
El emplazamiento a huelga se prorrogará hasta el 9 de sep-
tiembre a las 11:00 horas.
El cinco de agosto, por mayoría de votos, los sindicalizados de 
Volkswagen rechazaron el aumento salarial del 11 por ciento, 
participaron 4 mil 835, más del 50 por ciento, de los 6 mil 888 
trabajadores, por lo que habrá una segunda consulta salarial 
en Volkswagen, que tiene la oposición de quienes demandan 
un aumento mayor.

El gobernador Luis Miguel Barbosa informó que 
la verificación vehicular en Tlaxcala quedará 
sin efectos para la entidad poblana. Advirtió 
que será obligatorio realizar la verificación 
vehicular en Puebla.
“Esos listos que se fueron a verificar a Tlaxcala 

y que con eso piensan van a evadir los temas 
de verificación vehicular para Puebla se equivocan va a haber 
toda una renovación en regulación en esta materia que va a 
ser obligatorio en Puebla”.
Emitió otra advertencia, a los concesionarios de los verificentros, 
quienes deben empezar a operar en próximas fechas pues de 
no ser así habrá consecuencias. “Si no se ponen en marcha en 
el plazo que les dio la Secretaría, se cancelan las concesiones, 
eso está cierto”, dijo Barbosa.

En VW no habrá huelga hoy, pero 
si paro de una de sus líneas de pro-
ducción.
El Sindicato Independiente de Tra-
bajadores de Volkswagen informó 

que ayer y hoy habrá paro técnico de producción del 
segmento 2 de Tiguan y sus áreas auxiliares en sus tres turnos, 
debido a la falta de disponibilidad de componentes.
En un comunicado interno, el sindicato detalló que para el 
miércoles el paro se aplicó únicamente en el tercer turno. Hoy 
jueves, pararán primero turno y su pago en ambos casos será 
del 93.93% semanal.
Dicha inactividad se aplicará como vacaciones (respetando 
sus días según cláusula 43), sin afectación al sexto y séptimo 
día. Finalmente, se señala que se respetará el rol de turnos y 
áreas auxiliares.

El secretario de Salud, José Antonio Martínez, 
confirmó que en Puebla hay un total de 4 mil 6 
consultorios de farmacias, que son regulados 
y controlados por la Dirección de Protección 
contra Riesgos Sanitarios (DPRIS), encargada 
de la vigilancia sanitaria de establecimientos 

públicos y privados, de salud, bienes y servicios, 
salud ambiental, control de la publicidad y emergencias sanitarias.
Informó que en lo que va del año se han realizado 250 visitas a 
los consultorios con el propósito de verificar que estén legal-
mente establecidos para brindar servicios a la población, sólo 
se suspendió un establecimiento.
En agosto y septiembre se tiene previsto continuar con las 
verificaciones a 605 consultorios de farmacias.
Así respondió a las afirmaciones de Hugo López Gatell, subse-
cretario de Prevención y Promoción de la Salud del gobierno 
federal, quien afirmó que los consultorios que están junto a 
las farmacias son un “gran engaño”.
Hubo inconformidad de médicos que trabajan en estos consul-
torios, y especialistas particulares. La población asegura que, 
gracias a esos consultorios, muchos mexicanos se atendieron 
durante la pandemia del Covid-19, ya que los hospitales del 
sector público estaban saturados y para quienes no cuentan 
con seguridad social son una alternativa económica.
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Los grandes cambios se hacen 
sumando: Rectora Lilia Cedillo

Inaugura el Foro de Investigación y Desarrollo Sostenible

Al asegurar que la universidad no es ajena a la atención de las 
problemáticas mundiales, entre estas la conservación del medio 
ambiente, la Rectora Lilia Cedillo Ramírez aseveró que son los 
estudiantes quienes replicarán en sus hogares una conciencia 
ambiental. Por lo tanto, “si logramos sembrar en ellos esa se-
milla, esta germinará y contribuirá a una transformación social”.

En la inauguración del Foro de Investigación y Desarrollo 
Sostenible, realizado por la Coordinación de Gestión Ambiental, 
de la Coordinación General de Desarrollo Sustentable, la doctora 
Cedillo invitó a los asistentes, reunidos de manera virtual, a no 
esperar el desarrollo de un gran proyecto para participar en este 
cambio: “Todos podemos contribuir con un granito de arena, pro-
yecto, acción y divulgación de la ciencia para lograr este cometido”.

“Los grandes cambios se hacen sumando; se hacen haciendo 
conciencia en todos y en cada uno de que nuestro planeta es 

sólo uno y nuestro deber es conservarlo para las siguientes y, 
sobre todo, las actuales generaciones que sufrimos los deterio-
ros ambientales”, expresó.

En su intervención, Ygnacio Martínez Laguna, vicerrector de 
Investigación y Estudios de Posgrado, subrayó que mediante la 
gestión de la ciencia y la tecnología, gobierno y sociedad buscan 
la ejecución de acciones para atender los grandes pendientes en 
el desarrollo equitativo, sin perjudicar al planeta.

En este objetivo, “nuestra universidad no se muestra ajena 
a estos intereses; por el contrario, desde la administración cen-
tral, pasando por las direcciones de unidades académicas y al 
interior de las aulas y laboratorios, todos hemos apostado por la 
promoción de estándares de desarrollo, en un marco de respeto 

Javier E. García de Alba Verduzco, director de la División 
de Ciencias Biológicas y Ambientales, de la Universidad de 
Guadalajara, señaló la importancia de este tipo de foros, ya que 

-
dad. “Todo lo que se enseña dentro de nuestros salones, labo-

-
dos, por lo que debemos ser coherentes con lo que queremos 
demostrar. La BUAP es ejemplo de este trabajo: llevan la batuta 
en ese tipo de acciones”, dijo.

Por su parte, Manuel Sandoval Delgado, coordinador General 
de Desarrollo Sustentable de la BUAP, reconoció el compromiso 
de la Rectora Lilia Cedillo para la construcción de una universidad 
verde y sustentable. Al referirse al citado foro, comentó que bus-
ca dar una mirada en la sostenibilidad desde la investigación, en 
el marco del proyecto ERASMUS+ Change the Climate (QualEnv).
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CDC RECONOCEN FALLAS 
EN LA RESPUESTA A LA

PANDEMIA EN EE.UU.
La directora de los CDC reconoció que en el momento 
clave de la pandemia de COVID-19 “nuestra respuesta 
no estuvo a la altura de las expectativas”

GOBIERNO PLANTEÓ COMPRAR 51% 
DE BANAMEX, PERO YA NO TENGO 
TIEMPO DE CONSOLIDARLO: AMLO
Gobierno planteó comprar la mayoría de acciones de Bana-
mex; se descartó porque ya “no tiene tiempo” para dejar 
consolidado un banco mixto

MURIÓ A LOS 81 AÑOS 
EL DIRECTOR DE CINE 
WOLFGANG PETERSEN

El cineasta alemán Wolfgang Petersen deja un importante 
legado vinculado a la industria de Hollywood que se inició 
con “Das Boot”

PRESENTACIÓN DEL NUEVO PLAN 
DE ESTUDIOS DE LA SEP, ACTO DE 

PROPAGANDA POLÍTICA: INVESTIGADORA
Alma Maldonado, investigadora del CINVESTAV, apuntó 
que el nuevo plan de estudios de la SEP tiene una carga 
ideológica fuerte
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De golpe, el nuevo plan de estudios anunciado por 
autoridades de Educación Pública federal tiene una 
tendencia más ideológica que pedagógica y hay ele-
mentos para probarlo.
El martes pasado, a dos semanas del arranque del 
ciclo escolar, la SEP presentó su Plan de Estudios 
para Educación básica “que busca combatir el colo-
nialismo, el patriarcado, el mercantilismo y limitar la 
educación a sólo cubrir perfiles laborales”.
“Cuando las niñas y los niños empiezan a estudiar la 
modernidad y sus procesos históricos, científicos, 
productivos, tecnológicos, culturales y artísticos, 
en realidad están estudiando los procesos de colo-
nización y sus dominios (…) desde una perspectiva 
colonial de la inclusión, es imprescindible, que los 
estudiantes sean conscientes de que viven en un 
mundo globalizado que no logra ser para todos”, 
señala el documento que justifica la propuesta.
El plan fue publicado en la Comisión Nacional de Mejora 
Regulatoria y debe ser divulgado en el Diario Oficial 
de la Federación, consta de cuatro componentes:
Formación docente, codueño de programas de estu-
dio a cargo de maestras y maestros, desarrollo de 
estrategias nacionales, así como transformación 
administrativa y de gestión.
Hay que subrayar que aún le faltan detalles para 
implementarlo en todas las aulas, y aún no hay fecha 
del periodo de capacitación de los maestros, ni se 
han dado a conocer las escuelas participantes, que 
en un principio y en un plan piloto sólo serán mil en 
todo el país.
Ya como secretaría de Educación, la profesora Leticia 
Ramírez, presentó el nuevo plan se aplicará a partir 
del 29 de octubre, dos meses después de iniciado 
el ciclo escolar.
Será un plan piloto que se aplicará en el primer grado 

de preescolar, primaria y secundaria, y seleccionarán 
30 escuelas por cada entidad federativa.
“La escuela pública debe preservarse como un espacio 
de convivencia estrictamente laica y defenderse de 
planteamientos que desean reducirla a una institución 
que provee servicios de aprendizaje para satisfacer 
creencias, fanatismos y prejuicios que provengan de 
particulares con intereses religiosos, empresariales 
o políticos”, subraya el proyecto.
La propuesta de 212 páginas destaca la “Nueva 
Escuela Mexicana”, y crítica un modelo patriarcal 
que históricamente ha fomentado desigualdades 
por las clases sociales, la etnia, la sexualidad, la 
discapacidad, la edad, la nacionalidad y el género.
“En la medida en que se impone y legitima un modelo 
patriarcal, colonial, científico, eurocéntrico, homo-
fóbico y racista en la educación se está imponiendo 
en los cuerpos y mentes un modelo hegemónico de 
ciudadano, lo cual contradice una vida saludable y 
el sentido democrático”, insiste el nuevo plan de 
estudios.
De acuerdo con éste se pretende desterrar cuatro 
dominios de la “lógica colonial”:
Económico, “Apropiación de la tierra y la explotación 
humana”; 2. Político: “Control de las autoridades”; 
3. Social: “Control del género, clase social, sexuali-
dad, condición étnica”; y 4. Epistémico: “Control del 
conocimiento y subjetividades”.
¿Mas ideológico que pedagógico? No se puede.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Hasta el más elemental de los comentaristas esta-
dounidenses ha dicho que si hubiera un proceso 
electoral ahora mismo, en el que contendieran Donald 
Trump y el actual presidente de los Estados Unidos, 

Joseph Biden, el perdedor sería el segundo.
Necio con la fórmula lopezobradorista de que le 
hicieron fraude, el 26 de julio, Trump dijo que “espera 
de nuevo obtener millones y millones de votos” y 
más tarde, en el mismo discurso, en el America First 
Policy Institute, soltó: “Puede que tengamos que 
hacerlo de nuevo”.
Lo que no deja de llamar la atención es que su impre-
sentable ex colaborador, Mike Pence, está aplicándose 
para ser precandidato a la Casa Blanca. Pence, al 
igual que Trump, son clientes de los experimentados 
cómicos de “Saturday Night Live” y no precisamente 
por las mejores razones.
No se necesita de altas dosis de ciencia para enten-
der que Trump y Pence se verán las caras, más 
temprano que tarde, en los debates rumbo a la 
precandidatura republicana.
Pence es por mucho, menos explosivo que Trump, 
pero tarde o temprano se deslindará de su exjefe, 
pese a que sigue siendo comedido y cuando es 
el momento, habla de la “Administración Trump-
Pence”.
Lo único que sí está claro es que, si Trump toma 
la candidatura presidencial, Biden solo tiene a 
un personaje que podría hacer la hombrada de 
vencer al magnate de los casinos: Biden mismo. Al 
menos eso es lo que dice la mayoría de los expertos 
en Estados Unidos. 
Solo hay un detalle en la ecuación: Trump se la ha 
pasado elogiando a Vladimir Putin y lo ha tildado 
de “genial” y “muy inteligente”.
A ver cómo le va con esos dichos, cuando la mitad 
del planeta no parece opinar lo mismo.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

No hay chips para armar 
la Tiguan en Volkswagen
Puebla, Pue. Para este miércoles 17 y el jueves 18 de 
agosto el Sindicato Independiente de Trabajadores de 
la Industria Volkswagen (SITIAVW), hará paro técnico 
de producción del segmento 2 de Tiguan y sus áreas 
auxiliares en sus tres turnos, debido a la falta de dispo-
nibilidad de componentes.

Mediante un comunicado interno, el sindicato detalló 
que para este miércoles el paro se aplicará únicamente 
en el tercer turno.

En tanto para el jueves pararán primero turno y su 
pago en ambos casos será del 93.93% semanal.

Dicha inactividad se aplicará como vacaciones (res-
petando sus días según cláusula 43), sin afectación al 
sexto y séptimo día.

Finalmente, se señala que se respetará el rol de tur-
nos y áreas auxiliares.  ALMA MÉNDEZ

31 DE AGOSTO, LA NUEVA CONSULTA EN 
SITIAVW SOBRE REVISIÓN CONTRACTUAL

Mediante un comunicado, el sindicato 
informó que pidió la ampliación del 
vencimiento del emplazamiento a huelga

Puebla, Pue. Será el próximo 31 de agosto 
cuando el Sindicato de Trabajadores de la 
Industria Automotriz Volkswagen de México 
(Sitiavw), realice la consulta para la propues-
ta de incremento en salario y prestaciones de 
11 por ciento.

Mediante un comunicado, el sindicato infor-
mó que pidió la ampliación del vencimiento del 
emplazamiento a huelga y dio a conocer que 

solicitó a la autoridad laboral federal aplazar 
del 18 de agosto hasta el próximo 9 de sep-
tiembre la fecha del estallamiento a huelga en 
caso de no alcanzar un acuerdo con la empresa 
dentro de su proceso de revisión 2022.

Precisó que esta nueva consulta se reali-
zará en las instalaciones de la planta de VW, 
en un horario de la una de la mañana con 30 
minutos hasta las nueve de la noche, para ga-
rantizar que al término de cada turno laboral 
los trabajadores acudan a votar.

“Para garantizar nuestro derecho constitu-
cional de Huelga, y que la CONSULTA se rea-
lice en los tiempos que la Ley nos impone, se 
ha solicitado al Juez laboral, la prórroga al pe-

riodo de pre-huelga, hasta para las 11:00 
horas del día 09 de septiembre del 
año 2022”, se lee en la convoca-
toria.

Cabe mencionar que para va-
lidar los resultados obtenidos en 
esta nueva consulta a la base 
trabajadora estará presente 
personal del Centro Federal 
de Conciliación y Registro 
Laboral (CFCRL) y en su 
caso legalizar el incremento 
salarial y en prestaciones o 
seguir la negociación con 
VW.  ALMA MÉNDEZ
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Aconsejan a papás reutilizar 
útiles escolares para ahorrar

CIGARROS Y BEBIDAS 
ALCOHÓLICAS, LO QUE 
MÁS SE ROBAN DE LAS 
TIENDAS EN LA CAPITAL
Puebla, Pue. Durante el mes de mayo fue 
el mes en el que se disparó el robo a ne-
gocio con 429 robos en la entidad poblana 
y 240 ocurrieron en la ciudad capital, así 
lo dio a conocer la Cámara Nacional de 
Comercio, Servicio y Turismo (Canaco).

En un encuentro con medios de co-
municación el presidente Marco Antonio 
Prósperi Calderón, dijo que más del 50 
por ciento de los robos a negocio en la en-
tidad se cometen en la ciudad de Puebla, 
por lo que, los comerciantes invierten al 
menos el 20 por ciento de sus ingresos en 
temas de seguridad.

“Lo que sí es lamentable que, en lugar 
de invertir, crecer o ser más productivos, 
estamos viendo cuánto invertir para que no 
nos peguen en nuestros bienes”, acotó.

Dijo que lo que principalmente se ro-
ban en tiendas de conveniencia son ciga-
rros y bebidas alcohólicas, sin embargo, 
dijo que muchas de éstos comercios ya 
tomaron sus debidas precauciones, pues 
ya no abren las 24 horas, además de que 
ya colocaron cortinas para que a ciertas 
horas de la noche los clientes no puedan 
entrar y los trabajadores puedan tener un 
mayor control del negocio.

Auguró que este tipo de delitos segui-
rán debido a la crisis económica nacional y 
mundial que se está viviendo actualmente, 
lo cual hace que las personas tomen deci-
siones equivocadas para iniciarse en los de-
litos. Esto tras la presentación de la Semana 
de la Seguridad, la cual estará enfocada en 
el autocuidado de los ciudadanos.

La presidenta de la comisión de se-
guridad de la Canaco, Rosina Ramírez 
Vukovich, informó que será a las 23, 24, 
25 agosto a las 18 horas, en dos modali-
dades, presencial y en línea, de manera 
gratuita. Pero los interesados tendrán que 
hacer un registro previamente en correo 
mercadotecniaenlinea@canaco.com.  
       ALMA MÉNDEZ

Despedidos de IIIE piden 
a Barbosa que intervenga 
para que los liquiden
Puebla, Pue- Despedidos de la empresa Ingeniería e 
Infraestructura Industrial y Eléctrica (IIIE), pidieron la interven-
ción del gobernador Miguel Barbosa Huerta, para que interven-

liquidados conforme a la ley.
Esto después de que informaran que Fernando Santiago y 

Alejandro Morales, representantes legales de IIIE, acordaron 
que este miércoles participarían en la rueda de prensa junto 
con los ex trabajadores, para llegar a un acuerdo para exigir 
a Volkswagen el pago por proyectos realizados en la planta de 
Puebla y en la de Silao, Guanajuato, sin embargo, no llegaron, 
lo cual dijeron que no hay transparencia ni compromiso por ter-

LLEGA A PUEBLA EL “PRIMER FESTIVAL CINERGIA”

Junta de Conciliación y Arbitraje, pero el caso se encuentra de-
tenido y al ver que no existe una respuesta positiva, dijeron que 
recurrirán a manifestaciones tanto en las empresas armadoras 
antes mencionadas, así como en Casa Aguayo, para que puedan 
darle una solución a su situación

Cabe recordar que, IIIE adeuda alrededor de 16 millones de 
pesos correspondientes a salarios y liquidaciones de alrededor 
de 160 empleados a los que comenzó a dar de baja en junio de 
2021.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. La Federación Nacional de Asociaciones de 
Padres de Familia A. C., (FENAPAF), aconsejó reutilizar útiles 
escolares poco usados en el pasado ciclo escolar, ya que en 
caso contrario se podría llegar a pagar más de 2 mil 800 
por las listas de material para escuelas.

La presidenta Aurora González Tejeda, recomendó a 
padres, madres y tutores, realizar un chequeo antes de 
realizar la adquisición de las listas de útiles, ya que en 
casa se puede encontrar material, incluso poco usado 
o nuevo, que puede emplearse para las próximas cla-
ses que iniciarán el 29 de agosto.

útiles escolares han incrementado en un 30 por ciento, se-
gún reportes del Instituto Nacional de Estadística, Geografía 
e Informática (INEGI), lo cual llevará a una importante can-
tidad de familias, a pagar más de lo acostumbrado por el 
material escolar.

Asimismo, los integrantes de la federación, destaca-
ron que, dentro de los ahorros, se debe estimar no gastar 
más allá de lo necesario, ya que, según datos de la Alianza 

escolares básicos en general, incluyendo ropa escolar, au-
mentó 20% en el país, cifra coincidente con los datos del 
INEGI si solo se consideran útiles.

-
tará 492.15 pesos, mientras que los uniformes 1,302 pesos, 
863.70 pesos los zapatos y la mochila y lonchera 661 pesos 
para sumar un total de 2,828 pesos.

Finalmente, la recomendación por parte de los integran-
tes de la FENAPAF, es estimar como prioridad el reúso de 

artículos como:
Uniforme escolar
Colores
Lápices
Libretas con poco uso

 ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- Del 22 al 28 de agosto, llega 
a la ciudad de Puebla el “Primer Festival 
Cinergia”, una actividad que se suma a la 
cartelera cultural y artística para brindar 
a los asistentes la oportunidad de apren-
der de primera mano los procesos que 
involucran a esta industria.

En rueda de prensa, Fabián Valdivia 
Pérez, director del Instituto Municipal 
de Arte y Cultura de Puebla (Imacp), 
destacó que esta experiencia se logra 
gracias al trabajo conjunto del Imacp, 
la Secretaría de Cultura del Estado 

Canacine, ARPA BUAP, Upaep, Cinema, 
Café con Cine, Celuloide, Casa del 
Mendrugo y Calavera Coyote.

En ese sentido, Mauricio Pardo Ruiz, 
Subdirector de Desarrollo Artístico, 
Cultural y Patrimonial del IMACP, enume-
ró los recintos que abrirán sus puertas 
a las diferentes actividades: el Teatro 
de la Ciudad, Galería de Arte de Palacio 

del Mendrugo, Casa del Puente de Bubas, 
Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas y 
Correduría Rosete.

Es así que 48 actividades divididas en 
tres conversatorios, un evento musical, 
dos presentaciones de libros, 29 corto-
metrajes, cuatro largometrajes, siete ta-
lleres y dos masterclass, serán las encar-
gadas de dar a estudiantes y entusiastas 
del cine una experiencia única de apren-

dizaje por lo que Christian Galahad, vi-
cepresidente de Canacine Delegación 
Puebla, celebró que se presenten este 
tipo de espacios para el desarrollo de la 
industria.

Algunas de las piezas que se proyecta-
ron son los largometrajes que incluyen la 
premier de “Lecciones para Canallas”, “El 
Diablo entre las Piernas” y “Arráncame la 
Vida”, esta última en el marco de décimo 
cuarto aniversario; esta y todas las acti-
vidades presentadas en este festival son 
totalmente gratuitas, sin embargo, por 
aforo, el acceso se realizará con bole-
to, los cuales se podrán adquirir a partir 
del 18 de agosto en Reforma 1519 en el 
Barrio de San Sebastián.  REDACCIÓN

 48 ACTIVIDADES DIVIDIDAS EN TRES CONVERSATORIOS, UN EVENTO 
MUSICAL, DOS PRESENTACIONES DE LIBROS, 29 CORTOMETRAJES, 
CUATRO LARGOMETRAJES, SIETE TALLERES Y DOS MASTERCLASS, 
SERÁN LAS ENCARGADAS DE DAR A ESTUDIANTES Y ENTUSIASTAS DEL 
CINE UNA EXPERIENCIA ÚNICA. FOTO: 
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El edil Eduardo Rivera, hizo entrega 
de estímulos y apoyos a la estancia 
infantil "Aguiluchos" de San Aparicio En el 2023 sin nuevos 

impuestos en Puebla 
capital, sí habrá ajustes
Puebla, Pue. El presidente Eduardo 
Rivera Pérez aseguró que para la Ley de 
Ingresos 2023, no se tiene previsto nue-
vos impuestos, sin embargo, no se des-

-
ne a nivel nacional.

Dijo que solicitó a Berenice Vidal 
Castelán, titular de la Gerencia del Centro 
Histórico, y a la tesorera, María Isabel 
García Ramos, hacer un balance del re-
curso público ejecutado, durante estos 
meses. Además, de tener información 
sobre el dinero que han ingresado, por 
pago de predial y los distintos servicios 
que brinda el Ayuntamiento de Puebla.

“Estaremos nosotros analizando, la 
-

tante anunciar que, de parte del gobier-
no, no va a haber nuevos impuestos y 
tampoco habría incrementos superiores 

Comentó que, una vez que se conozca 
el ajuste a la Ley de Ingresos, se analiza-
rá el número de proyectos que se estarán 
realizando en 2023, entre los que se tie-
nen previsto son pavimentación de calles.

 “Vamos a valorar que proyectos esta-
remos nosotros incrementando, o anun-
ciando que puedan de alguna manera 
superar lo que ya nos habíamos compro-

Reiteró que, a nivel federal, el 
Ayuntamiento de Puebla no ha tenido 
una respuesta positiva, dado que, se eli-
minaron varias aportaciones que recibía 
el municipio.  SILVINO CUATE

La quinta ola covid 
bajará hasta septiembre
Puebla, Pue. En la primera semana de 
septiembre, se habrá superado la quinta 
ola de contagios covid-19, según lo infor-
mó el secretario de Salud, José Antonio 
Martínez García, quien informó que se re-
gistraron 214 positivos, y un deceso, de 
una persona que no tenía la vacuna.

El funcionario estatal indicó que, lo 
que resta de agosto habrá una disminu-
ción considerable de contagios, actual-
mente en todo el Estado hay 3 mil 276 
casos activos, en 108 municipios.

Además, se tienen registrados 56 pa-
cientes hospitalizados, de éstos, 9 están 
graves por lo que requieren ventilación 
mecánica asistida.

“Esperemos por las proyecciones que 
la primera semana de septiembre ya este-
mos en los niveles de antes de que inicie 
esta quinta ola, actualmente la curva epi-
demiológica, ya en descenso, muy marca-

 SILVINO CUATE

Fondo para atender niños con cáncer, 
propone Eduardo Alcántara del PAN

Puebla, Pue- El diputado local por el PAN, Eduardo Alcántara Montiel alista presentar una iniciativa para la Ley Estatal de Salud, para crear un 
Fondo para la atención de la niñez con cáncer. La propuesta está enfocada al Gobierno Estatal para que por medio de la Secretaría de Salud se 
disponga de un fondo especial que ayude a los menores enfermos de cáncer, a recibir desde la atención primaria hasta el tratamiento integral 
contra esta enfermedad. Pero además para que una parte de ese recurso sea utilizado para la construcción, equipamiento, rehabilitación, 
reforzamiento y reconstrucción de la infraestructura física necesaria para el tratamiento integral del cáncer en la infancia y adolescencia. De 
acuerdo con el documento, el legislador panista busca que se logre la adquisición de medicamentos e insumos necesarios para la detención 
oportuna y el tratamiento integral de cáncer infantil en el estado de Puebla. 

AURELIA NAVRRO

CONSUMO

Puebla, Pue. Durante la entrega de es-
tímulos y apoyos a la estancia infantil 
"Aguiluchos", en San Sebastián Aparicio, 
el presidente Eduardo Rivera Pérez in-
formó que suman 60 estancias inscritas 
a este programa, y espera que sean 70 
antes del primer informe de gobierno.

El alcalde también anunció el ini-
cio del Programa de Capacitación y 
Certificación del DIF Nacional, para ga-
rantizar el bienestar de los menores.

"Esta es la intención para sus hijos, 
sus hijas estén seguros y protegidos, 
mientras ustedes trabajan, hoy anun-
ciamos que ya llevamos 60 estancias 
infantiles inscritas en este programa. 
Este fue un objetivo que propusimos 
en la campaña", dijo.

Dijo que 40 estancias ya están regu-
larizadas al 100 por ciento, las cuales es-
tán recibiendo becas de 700 pesos, por 
cada menor que asiste, con ello se está 

Explicó que las 20 estancias que es-
tán pendientes, estar por terminar con 
el proceso de regularización, para po-
der operar, sin embargo, ya están reci-
biendo apoyos del programa "Estancias 
Infantiles".

Dijo que esta iniciativa, por parte 
del Ayuntamiento de Puebla, represen-
ta una inversión de más de un millón 
de pesos.  SILVINO CUATE
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TRAS ACCIDENTADA ELECCIÓN DE CONSEJEROS, COMENZARON 
LOS DIMES Y DIRETES POR DIRIGENTE ESTATAL DE MORENA

SI POLICÍAS DE 
AHUAZOTEPEC ESTÁN 
RELACIONADOS CON 
CRIMINALES EL EDIL 
LOS DEBE DENUNCIAR
Puebla, Pue. Después de que, el pre-
sidente municipal de Ahuazotepec, 
César Ramírez Hernández, despidió a 
17 elementos de la Policía Municipal, 
por supuesto nexos con grupos crimi-
nales, el gobernador Miguel Barbosa 
Huerta recomendó al alcalde a ha-
cer las denuncias correspondientes 
ante la Fiscalía General del Estado de 
Puebla (FGE).

El mandatario se pronunció, a fa-
vor, de que se hayan implementado 
este tipo de sanciones a los policías 
que incurren en actos ilegales.

Además, pidió al secretario de 
seguridad pública, Daniel Iván Cruz 
Luna, establecer comunicación con el 
edil, para brindarle el apoyo necesa-

esta demarcación.
“Celebrar que el presidente de 

Ahuazotepec esté tomando iniciati-
va para que la seguridad pública en 
su municipio funcione legalmente, la 
otra lo exhorto a que presente de-
nuncias penales, no solamente se 
quede en el despido, presente de-
nuncia penales, contra aquellos poli-
cías que estuvieron en su sistema de 

la comisión de delitos”, dijo.
Barbosa Huerta dijo que el mu-

nicipio de Ahuazotepec, es un lugar 
complicado en materia de seguridad, 
ya que, hay diferentes bandas crimi-
nales que se les ha permitido operar 
de forma ilegal.  SILVINO CUATE

La reunión de panistas no fue para 
apoyar a Lalo Rivera; nos reunimos 
para fortalecer la unidad: Ana Tere
Puebla, Pue. La diputada federal por el 
PAN, Ana Teresa Aranda admitió que, si 
hoy fuera el proceso interno para elegir 
al candidato a la gubernatura por este 
partido se respaldará al más posicionado 
y está hasta ahora es el alcalde Eduardo 

-
tas electorales del 2024.

Enfatizó que en la reunión que se dio 

liderazgos reconocieron que llegado el 
momento el PAN debe estar abierto a as-
pirantes hombres y mujeres para elegir 
a las mejores cartas de presentación ya 
que además de la gubernatura se estará 
compitiendo por alcaldías, diputaciones y 
senadurías. 

De sus aspiraciones personales para 
el 2024, adelantó que “si los ciudadanos 
quieren que Ana Tere le entre, pues así 
le entramos”, ya sea para la alcaldía de 
Puebla capital o una senaduría, pero de 
no llegar a este escenario entonces dijo, 
estará luchando fuerte por dar su respal-
do al candidato elegido para que Acción 
Nacional gane.

Precisó que el PAN ha entendido que 
no es momento de mezquindades ni egoís-
mos, porque la consigna es trabajar fuerte 
para mantener al partido entre los ciuda-
danos como el partido que pueden usar 

como herramienta para mejorar las condi-
ciones del país y el estado de Puebla.

“Si los pianistas no entendemos ese 
mensaje, y no estamos a la altura de lo 
que quieren los poblanos pues no vamos 
a poder responder a esta exigencia. Me 
encantó la reunión, había disposición de 
todos y todas, no se habló nunca de uni-
formidad porque en una canasta de PAN 
hay de todo”.     

Rechazó que la reunión de liderazgos 

sido para formar un bloque opositor a 

Morena y “uniformarse” solo para fortale-
cer la imagen del alcalde Eduardo Rivera 
Pérez para que sea el candidato a la gu-
bernatura, reiteró que el PAN está abierto 

competitivos.  
Agregó “fue una reunión para que to-

dos entendamos la emergencia que está 
pasando el país, es momento de unir 
nuestras fuerzas, no puede haber espa-
cios para mezquindades, todos tenemos 
que trabajar muy fuerte. Debemos ir uni-
dos”.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta pidió a los consejeros 
electos del Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), lograr un consenso 
para la integración del próximo Comité 
Ejecutivo Estatal del Partido, al que se 
presume podría llegar la diputada local, 
Olga Lucía Romero Garci Crespo.

El titular del Poder Ejecutivo comentó 
que, una vez que se hicieron válidos los 
resultados de la elección de los conseje-
ros, quienes fueron elegidos deben tener 
un diálogo, para lograr la integración del 
Comité Ejecutivo Estatal.

“Finalmente, se declararon sostenidos 
-

do habrá la elección de instalación del 
Consejo Estatal y la elección de la direc-
ción estatal de Morena. Yo primero exhor-
to a todos los consejeros a que dialoguen 
y tomen acuerdos, y que la mejor vía de 
integrar la dirección estatal, el presidente 

del Consejo Estatal, es el consenso y es el 
diálogo, hay que ser político”, dijo.

Con relación al trascendido de que, la 
dirigente estatal de Morena, será la legis-
ladora, Olga Lucía Romero Garci Crespo, 
quien ha sido criticada por venir de otro 
partido, el gobernador dijo que no se de-
ben hacer este tipo de señalamientos.

Argumentos que, quien han criticado a 
la diputada, desconocen de su trayectoria 
en Morena, y no saben cómo es el am-
biente en el distrito que le corresponde, 
el cual es Tehuacán. “Es disputada desde 
el 2018 por Morena, y ha sido parte de 
los equipos de Morena desde antes, eso 
que dicen ellos los que están acá, pues 
no creo que tengan razón, porque ni vi-
ven en Tehuacán, ni son de Tehuacán, ni 
representan nada de Tehuacán”, declaró.

OLGA LUCÍA ROMERO SE PERFILA 
COMO DIRIGENTE 

ESTATAL DE MORENA
-

les de quienes serán los 150 consejeros 

electo como dirigente estatal de Morena, 
espacio asignado para un varón pero 
en las últimas horas se ha mencionado 
que la diputada local Olga Lucía Romero 
Garci-Crespo pudiera llegar a este cargo a 
partir de este 20 de agosto.

De acuerdo a lo establecido por el par-
tido Morena, para que Olga Lucía Romero 
Garci-Crespo pueda ocupar la dirigencia 
estatal del partido como resultado de la 
votación interna, tendría que solicitar li-
cencia al cargo de diputada.

El consejero electo Iván Herrera 
Villagómez explico que quienes se desem-
peñan cómo diputados si pueden ser con-
sejeros distritales, pero no puede obtener 
el título de presidente o secretario de par-
tido, a menos que de que se pida licencia.

“Nosotros no podríamos ejercer un 
cargo ejecutivo, como el de presidente 
o secretario, a menos de que decidamos 
pedir licencia aquellos que somos funcio-
narios, pero en caso de mantenemos en 
nuestros cargos lo único que podríamos 
es formar parte del Consejo. Yo soy di-
putado y al ser diputado no podría tener 
ningún cargo ejecutivo en el partido”, cito.

Cabe hacer mención que en las últi-
mas horas, la diputada local por Morena 
en el Distrito 25 de Tehuacán ha sonado 

la próxima dirigente estatal del partido 
guinda que tendrá una vigencia del 2022 
al 2025.  SILVINO CUATE / AURELIA NAVARRO
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Puebla no hará válida la verificación de otro 
estado, "poblanos deben verificar aquí"

SERÍA UNA MUJER LA 
QUE ENFRENTARÍA LA 
ELECCIÓN 2024 COMO 
PRESIDENTA DEL IEE
Puebla, Pue. El 22 de agosto es la fe-
cha límite para que venza el plazo para 
designar a la primera presidenta del 
Instituto Electoral del Estado (IEE) de 
Puebla, Blanca Yassahara Cruz García 

la preferencia para quedar en el cargo 
hasta por siete años.

Para ocupar este espacio la vocal 
de organización en la junta distrital 12 
del INE, deberá contar con la mayoría 
de votos de los once integrantes del 
Consejo General del instituto electoral. 

De convertirse en la primera pre-
sidenta del IEE, Cruz García estaría 
tomando protesta el próximo 3 de no-
viembre para estar vigente hasta el 2 
de noviembre del 2029, es decir, por 
siete años por lo que estaría encabe-
zando uno de los procesos electora-
les más importantes en el 2024 para 
Puebla con la elección a gobernador, 
217 alcaldes y diputados.  

Por ahora el nombramiento se en-
cuentra en análisis, luego de que el INE 

se habían concluido las entrevistas de 
11 de 12 aspirantes, entre las que des-
taca Blanca Yassahara Cruz García para 

tiene que dar antes del 22 de agosto 
para que la Consejera Presidenta elec-
ta del IEE en Puebla tome posesión 
del cargo el 3 de noviembre de 2022. 
Estaría ocupando la silla que por ahora 
tiene a su cargo el consejero presidente 
Miguel Ángel García Onofre. 

           AURELIA NAVARRO

Los candidatos son más importantes que las alianzas: Mancera

Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta advirtió que cancelará las 

no inicien operaciones dentro del plazo 
establecido, además, dijo que no tendrá 

Puebla.
El titular del Poder Ejecutivo anunció 

que, próximamente, que está preparando 
una nueva regulación para obligar a los 
conductores poblanos a que solo puedan 

“ya están a punto de tener que ponerse 
en marcha”, pero en caso de no hacerlo 
se les retirará la concesión, ya que, esta 
fue una condición que se estableció.

ya están a punto de tener que ponerse 
en marcha, y si no se ponen en marcha, 
en el plazo que les dio la Secretaría, se 
cancelan las concesiones, eso está cier-

to", declaró.
Barbosa Huerta dijo que la administra-

ción estatal realizará una renovación en 

para que hacer obligatorio que los auto-
movilistas poblanos realicen el proceso 
en Puebla y no en otras entidades como 

en Puebla se equivocan, va a haber toda 
una renovación de la regulación en esta la 
materia, que va a hacer que esto sea obli-
gatorio en Puebla, como ocurre en cada 
estado”, expresó.

Cabe mencionar que, de los 16 cen-

propuesta viable, nueve se encuentran 

los tres restantes corresponden a Atlixco, 

En tanto que, las demarcaciones 
donde se declaró desierta y que se que-

Osorio, Ajalpan, Amozoc, Chalchicomula 
de Sesma, Huauchinango, Izúcar de 
Matamoros, San Pedro Cholula en donde 
se contemplaban dos.

Juárez, Zacapoaxtla, Zacatlán, además de 
uno en Puebla y otro más en San Martín 

Es importante recordar que, los con-
cesionarios que resultaron ganadores es-
tán obligados, en un plazo no mayor a 
210 días naturales, a establecer y operar 

en caso de incumplimiento, la secretaría 
procederá a declarar el abandono de la 
concesión, por lo que se podrá otorgar a 
otro participante.  SILVINO CUATE

Para el senador del PRD, Miguel Ángel 
Mancera, para las elecciones del 2024 
lejos de pensar en formar alianzas o 
coaliciones entre partidos lo importan-

te es conocer e identificar los perfiles 
de quienes serán los candidatos o can-
didatas, sin olvidar aquellos que sean 
impulsados por los propios ciudadanos. 

En ese sentido pidió no caer en 
“preconfiguraciones” o “modelos pre-

-
tido puede ser el ganador o perdedor, 
el “vencido o vencedor” de la contienda 
electoral en el 2024, incluyendo al pro-
pio Morena.

En entrevista al haber acudido al 
Congreso local para encabezar el taller 

Mancera enfatizó que apenas se vienen 
los tiempos políticos y será hasta en-
tonces cuando se conformen las fuer-
zas políticas, al asegurar que el hablar 
de alianzas no es factible pero tampoco 
se puede descartar.

Destacó que a su parecer lo más 
viable es hablar de un gobierno de coa-
lición, pero primero habrá que esperar 
a saber cómo se estarán impulsando, 
reiteró que más que hablar de la suma 
de fuerzas políticas lo importante es 

candidatos y candidatas.  
En este sentido habló de Movimiento 

Ciudadano, partido del que reconoció 
es una fuerza política importante y en 

esa misma medida sumará hacia los 
partidos que se incline, por eso reiteró 
que aún no hay que hablar de “venci-
dos o vencedores”.

MOMENTOS DE CONSTRUCCIÓN
De saber si le gustaría participar como 
candidato a la presidencia de la República, 
citó que ahora son los tiempos de cons-
trucción de proyectos, y llegado su mo-
mento será la misma ciudadanía la que 

Incluso dijo que para Puebla no des-

ya se han mencionado, entre ellos, el 

el senador Alejandro Armenta Mier, o 
Ignacio Mier.

“Falta que dejemos que participen 

que es lo que ha dado resultado en mu-
chas participaciones muy locales, no es 
tiempo de amigos, ni de conocidos, es 

-
sar la ciudadanía”.  AURELIA NAVARRO

 PARA PUEBLA NO DESCARTA COMO PERFILES FUERTES A QUIENES YA SE HAN MENCIONADO, ENTRE ELLOS, EL ALCALDE CAPITALINO EDUARDO 
RIVERA PÉREZ, EL SENADOR ALEJANDRO ARMENTA MIER, O IGNACIO MIER. FOTO: 
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Las culturas corporativas 
abiertas a la comunidad 
LGBTQ+, favorables a la in-
clusión y respetuosas de la 
diversidad, -
des pasos en los últimos años. Ello 
bajo el decidido impulso de corpo-
raciones líderes y de empresas en-
focadas en transformar las culturas 
organizacionales del mundo. 

LA DIVERSIDAD DE GÉNERO, EN-
tre otras diversidades, es un 

tema que ha logrado situarse en el top 
of mind de las empresas.

Por años, Great Place to Work 
(GPTW) se ha labrado un lugar como 

de culturas corporativas. Su trabajo con 

-

su modelo propietario para convertirlo 
-

la diversidad. 

a la pandemia. “Ya no basta con ser un 

un buen lugar para todos”.

un nuevo récord de 260 empresas ma-
-

sivos para personas LGBTQ+ en México. 
El avance es de 33 por ciento respecto 
del año anterior.

OPTMISTA

pero la directora de GPTW es optimista 
respecto del avance del modelo For All. 

-

-
tante no es el ránking de 200 empresas 
de los mejores lugares para trabajar:

estos temas siempre han estado en el 
-

-
brevivir en la nueva realidad posterior 

Great Place 
to Work: 

para incluir
La iniciativa GPTW se ha labrado un 
lugar como una autoridad global en 
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-

-
mar su cultura”.

El proceso de consultoría de GPTW 
abre todas las puertas para dicha trans-

-

encuestar a todos los colaboradores y 
auditar todos los procesos relacionados 
con la cultura corporativa de la empre-

-
te las áreas de oportunidad y los aspectos 

-

García Puig.

LAS EMPRESAS
EL CAMBIO DESCRITO EN EL MODE

-
-

-
ta en 66 por ciento la capacidad de in-

más productivas y propositivas. Cuando 

-

guste trabajar en la empresa”.
-

sas con un “líder for all
-

-

mucha más agilidad mental y más del 

generaciones cambiando de empresa 

-

de talento. 
El avance entre las empresas GPTW 

colaboradores encuestados manifesta-

-
-

jo y tiempo.

-
per estructuras. “Nos obliga a hablar 

-
be García Puig. 

agenda estratégica. 
-

-
rrar la brecha y cambiar la mentalidad de la empresa 

-

on demand en temas como lide-

entre muchos otros. También promueve estos temas en 

-

como Cinemex y Cielito Querido: “El factor de hoy es 

“Un pensamiento ágil lo logras cuando te abres 
a nuevas ideas y estas vienen claramente cuan-
do hay diversidad e inclusión. 

transformar no solo la vida de nuestros colaborado-
 

Más información:
greatplacetowork.com.mx

hacer que sean más 

con indicadores claros 
que motiven 
el compromiso de 
los empleados”.
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Construcción de la 
carretera Cuacuila-
Xaltepec beneficiará 
a comunidades de 
Huauchinango

Rogelio López Ángulo recordó 
que la carretera artesanal 
del tramo Cuacuila-Xaltepec 
es financiada por el Instituto 
Nacional de los Pueblos 
Indígenas y el gobierno 
municipal de Huauchinango

Huauchinango, Pue. El gobierno mu-
nicipal de Huauchinango, encabezado 
por Rogelio López Ángulo, dio a cono-
cer el avance en la construcción de la 
carretera artesanal del tramo Cuacuila-
Xaltepec

Enfatizó que esta obra es para dar 
continuidad a los trabajos y se equipa 
con herramienta a la junta auxiliar de 
Xaltepec, así como a comunidades ale-
dañas que trabajan en la construcción.

El presidente municipal Rogelio 
López Ángulo recordó que esta obra 

municipal de Huauchinango.  REDACCIÓN

ABUELITO ASESINADO A BALAZOS DENTRO 
DE SU CAMIONETA EN TECOMATLÁN

El hoy occiso fue identificado por familiares como Silvino N., de 68 años de edad

Cae el asesino de 
conductor de Los 
Reyes de Juárez

El hoy sentenciado, desde la 
ventana de su domicilio, disparó 
contra la víctima que circulaba 
a bordo de su camioneta

Tras acreditar su responsabilidad en el 

General del Estado de Puebla logró que 
se dictara sentencia de más de 4 años 

El hecho ocurrió en el municipio de 
Los Reyes de Juárez el 5 de octubre de 
2019, cuando el hoy sentenciado, des-
de la ventana de su domicilio, disparó 
contra la víctima que circulaba a bordo 

A causa del impacto del proyectil, el 
afectado resultó con lesiones en el ojo 
izquierdo además de que su vida estuvo 
en peligro.

Con las pruebas exhibidas por la 

la libertad de 4 años 6 meses y la con-
dena al pago por reparación del daño.

 REDACCIÓN
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Los análisis hechos por 
Protección Civil se determinó 
cerrar la calle ante el riesgo 
de que colapse

-
les, la Dirección de Protección Civil de 

-

Guerrero, esto ante el riesgo de que la 
casona se derrumbe por completo.

Cabe resaltar que, la casona se en-
cuentra deplorable y el lunes pasado 
una de sus paredes se derrumbó, por 
lo que, tras los análisis hechos por 
Protección Civil se determinó cerrar la 

calle ante el riesgo de que colapse.
Asimismo, la administración munici-

pal no tiene facultades para intervenir 
en esta propiedad privada, pues además 
de ser responsabilidad del propietario es 
catalogada como “histórica”, por lo que 

-
mente a esta autoridad federal deter-

En tanto, la Secretaría de Economía 

comerciantes de la calle Ocampo, para 
ofrecerles una propuesta de reubicación 

Irene Olea llamó a la población de 
Izúcar a la tranquilidad ante supues-

tas amenazas de la delincuencia

-
pio a estar tranquila y hacer caso omiso a 
los mensajes en redes sociales donde su-
puestamente el crimen organizado lanza 
amenazas a la población civil.

-
no municipal puntualizó que el gobierno 
del estado ya se encuentra investigando 
el origen y difusión de esta imagen fal-

pretende confundir y atemorizar a la po-
blación de este municipio, enclavado en la 

-

del municipio.  REDACCIÓN

Tecomatlán, Pue. Arriba de su camioneta 
y en lo que pareciera ser un ataque di-
recto fue asesinado a tiros un hombre de 
la tercera edad por un grupo de hombres 
que ingería alcohol en la Junta Auxiliar 
de Olomatlán, perteneciente al munici-
pio de Tecomatlán.

Lo anterior generó una amplia movi-

lización de los cuerpos de emergencias, 
sin embargo, al llegar al punto los asesi-
nos ya habían escapado y el abuelito ya 
había muerto.

De acuerdo con los primeros re-
portes, se sabe que el abuelito circula 

dicha comunidad, cuando un grupo de 
sujetos comenzó a dispararle, sin que 
hasta el momento se conozca la cusa 
del ataque.

Al escuchar los balazos, vecinos pi-
-
-
-

bre el asiento del conductor, indicando 
que estaba sin signos vitales.

-
dicaba a labores del campo y que era 
una persona muy tranquila, por lo que 

-
cia policías municipales quienes to-
davía encontraron el vehículo con el 
motor encendido, por lo que proce-
dieron a realizar el acordonamiento 
de la escena.

-
cargaron de las diligencias del levanta-
miento del cadáver.  URIEL MENDOZA
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ASESINAN A 
MOTOTAXISTA 
EN ACATZINGO

La noche de este martes 
le dispararon en repetidas 
ocasiones a Roberto N., 
perdiendo la vida de manera 
instantánea

Acatzingo, Pue. La violencia vuelve a las 
calles del municipio de Acatzingo en don-
de Roberto N. quien se dedicaba a con-
ducir un mototaxi, la noche de este mar-
tes le dispararon, en repetidas ocasiones, 
perdiendo la vida de manera instantánea, 
hechos registrados sobre el libramiento a 
Xalapa a la altura del Trébol.

Al lugar arribaron servicios de emer-
gencia, al checar signos vitales fue de-
clarado muerto, posteriormente llegaron 
Policía Municipal acordonar la zona poste-
riormente llegaron Personal de la Agencia 
Estatal de Investigación de Tepeaca, para 
hacer el levantamiento del cuerpo y tras-
ladarlo al Semefo.

Ante este hecho se pudo notar la mo-
vilización policiaca, pero ninguna persona 
detenida.  LUZ MARÍA ZAYAS

��
���
������������	
�

�������
������������	


El cuerpo presentaba 
lesiones por impactos 
de arma de fuego

Este miércoles fue ubicado el cadáver de 
un hombre que tenía lesiones por impac-
tos de arma de fuego en las inmediacio-
nes de la autopista México-Puebla, a la 
altura de San Salvador El Verde.

del cuerpo de quién en vida respondió al 
nombre de James, vecino de San Lucas 
El Grande, quien presentaba al menos un 
impacto de arma de fuego.

Por lo anterior la zona del hallazgo 
fue acordonada y se está en espera de 
Fiscalía General del Estado, para realizar 
el levantamiento de cadáver.

El cuerpo de este hombre de 24 años 
de edad, ocurrió en el kilómetro 85 de la 
citada vía de comunicación con sentido a 

la ciudad de Puebla en la junta auxiliar de 
San Lucas El Grande.

Fueron personas que transitaban por 
el sitio quienes alertaron a las autorida-
des sobre la presencia de un hombre que 
estaba tirado en la zona conocida como 
“Ciudad Perdida”.

Al sitio llegaron de manera inmedia-
ta policías municipales, paramédicos de 
SUMA, así como personal de la Guardia 
Nacional.  CAROLINA GALINDO
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Corte invalida Corte invalida 
ORDEN DE ORDEN DE 

APREHENSIÓNAPREHENSIÓN  
contra Francisco contra Francisco 
García Cabeza de García Cabeza de 
Vaca, gobernador Vaca, gobernador 

de Tamaulipasde Tamaulipas
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LA SOLICITUD DE DESAFUERO Y LA 
ORDEN DE APREHENSIÓN CONTRA 

GARCÍA CABEZA DE VACA COMENZARON 
A INICIOS DE 2021 A SOLICITUD DE LA 
FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA, 

POR LOS DELITOS DE LAVADO DE 
DINERO, ASOCIACIÓN DELICTUOSA Y 

DEFRAUDACIÓN FISCAL.
REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO / FOTO: CUARTOSCURO

La Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN) invalidó la orden de aprehensión por 
delincuencia organizada y lavado de dinero en contra 
del gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García 

Cabeza de Vaca.
Además, por unanimidad de votos, la Primera Sala declaró 

que el fuero del gobernador de Tamaulipas prevalece.
En el proyecto, presentado este miércoles por el minis-

tro Juan Luis González Alcántara, se detalló que el desafuero 
dictado por la Cámara de Diputados no eliminó de manera 
automática la inmunidad constitucional del gobernador.

DESAFUERO Y ORDEN DE APREHENSIÓN
El proceso de desafuero y la orden de aprehensión contra 
García Cabeza de Vaca comenzaron a inicios de 2021 a so-
licitud de la Fiscalía General de la República (FGR), por los 
delitos de lavado de dinero, asociación delictuosa y defrau-

El gobernador está implicado en posibles operaciones de 
lavado de dinero por más de 100 millones de pesos, con re-
cursos que provendrían, presuntamente, de hechos de co-
rrupción.

Sin embargo, el Congreso de Tamaulipas declaró impro-
cedente el desafuero contra García Cabeza de Vaca, ya que 
dijo que vulnera las garantías individuales, así como el debido 
proceso y la presunción de inocencia del gobernador.

En el proyecto de la SCJN, se requerían de los votos de al 
menos tres de los cinco ministros de la Primera Sala para que 
que fuera aprobado.




